

Fecha: 29-09-2024

Medio: La Prensa de Curicó Supl.: La Prensa de Curicó Tipo: Noticia general

Título: Asume nueva directora del Fosis

Pág.: 6 Cm2: 233,9 VPE: \$302.432

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 4.200 12.600 ■ No Definida

CON AMPLIA TRAYECTORIA EN EL SERVICIO PÚBLICO

Asume nueva directora del Fosis

TALCA. De profesión socióloga de la Universidad Academia de Humanismo Cristiano, y con una vasta trayectoria en el servicio público, como directora regional de Conaf, y también seremi (s) de Agricultura, Andrea Soto Valdés, asumió como nueva directora regional de Fosis.

"Me honra este nuevo cargo y lo asumo con mucho orgullo en la Región del Maule, para poder fortalecer el trabajo con las familias, las asociaciones y emprendedores, bajando y aplicando fuertemente la política social de nuestro Presidente Gabriel Boric para contribuir a mejorar la calidad de vida de todos los usuarios del Fosis en nuestra región. Es un gran desafío, vienen varios proyectos, ideas e iniciativas que hay que fortalecer para aportar a que nuestros usuarios se desarrollen de mejor forma junto a sus familias", indicó la nueva autoridad.

Andrea Soto se desempeñó además en la Delegación Presidencial Regional y en Senapred, prestando asesorías en materias de Gestión Territorial y Prevención de Incendios Forestales.

"Le deseamos el mayor de los éxitos en su gestión, tras convertirse en pieza fundamental para trabajar y aportar al mejoramiento de la calidad de vida y al fortalecimiento de la economía



Andrea Soto asumió como directora regional del Fosis.

de los miles de personas, familias, comunidades y organizaciones que son apoyadas por el Gobierno a través del Fosis", indicó la seremi de Desarrollo Social, Sandra Lastra.

Como un mensaje a la comunidad Andrea Soto aseguró que "queremos que la gente esté en contacto con nosotros, que promovamos las articulaciones con los diferentes encargados en cada una de las provincias e invitamos a la ciudadanía a que siga las distintas redes sociales del Fosis ya que es uno de los principales pasos para poder ampliar los horizontes de los emprendedores de nuestra región".